

Boletín de prensa  
Quito 1 de octubre de 2018

## ECUADOR DEMUESTRA CON HECHOS SU ORDENAMIENTO ECONÓMICO

En una entrevista concedida a Bloomberg, el 25 de septiembre del año en curso, el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, destacó que la gestión económica del Gobierno del Presidente Lenín Moreno se refleja en hechos y no solo en palabras, lo que es fundamental para retomar la confianza de los inversionistas con el país.

Aseguró que el ordenamiento presupuestario y la transparencia de las cifras económicas del Ecuador son una buena señal para atraer a los inversionistas internacionales. Señaló que las decisiones económicas que está implementando el gobierno ecuatoriano han permitido reducir el déficit fiscal al 4.1% al finalizar este año y al 3.2% para el 2019.

En estas declaraciones a la agencia internacional, que fueron concedidas en Nueva York en el marco de la agenda internacional que cumple la comitiva presidencial, Martínez explicó que las correcciones fiscales en el Ecuador deben ejecutarse de manera ordenada para evitar una recesión fuerte y que será necesario asumir nuevo financiamiento. Añadió que una de las opciones crediticias será China y no descartó recurrir el próximo año a los mercados de capitales. Sobre el relacionamiento con el FMI, precisó que actualmente no se está analizando algún tipo de apoyo financiero de este organismo y lo único en que se ha concretado es su asistencia técnica.

Reiteró que el Ecuador cumplirá con todas sus obligaciones y compromisos financieros con todos sus acreedores.

En otro tema, el Secretario de Estado expresó su preocupación por la crisis humanitaria en Venezuela y el impacto que ésta tiene en Ecuador, ya que recibe una gran cantidad de migrantes por día.

En el siguiente enlace se puede acceder a la nota original que Bloomberg publicó sobre la entrevista al ministro Martínez: <https://www.bloomberg.com/news/articles/2018-09-26/land-of-defaults-pitches-discipline-amid-emerging-market-turmoil>